



# ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和4年5月23日  
文責：校長 江上 知男

## 運動会が近づいてきました… 準備進んでいます！



PTA美化委員の活動



児童会小石小枝拾い

5月28日(土)の運動会に向けて、着々と準備が進んでいます。各学年の演技は、限られた時間の中で子どもたちが懸命に練習している姿が印象的です。25日(水)に予定されている総練習に向けて完成度を上げていきます。私は、みんなが楽しそうに演技していることが何より嬉しいです。

運動場の整備については、17日(火)の午前中にPTA美化委員の方々がトラック内外の清掃をしてくださいました。大楠の落ち葉等がきれいになりました。ありがとうございました。また、休み時間(業間)は、子どもたちが主体的に石拾い等をしています。これは、運動・ボランティア両委員会の「赤白対抗小石小枝拾い」という企画で、なんと「運動会の得点」に加えられます。とてもユニークで効果的な取組だと思えます。さらに、職員も頑張っていて、放課後に少しずつテントを組み立てています。27日(金)の午後2時から、PTA体育委員の方々に準備の協力をいただきます。また、運動会当日には、執行部をはじめ様々な方々に運営の協力をいただきます。どうぞよろしくお願い致します。

私は、運動会等の大きな行事は、本番(結果)が大事なのももちろんですが、そこに至る練習(過程)はもっと大事だと考えています。本番の勝敗やできばえにかかわらず、子どもたちが「自分の力を出せた」「みんなで協力できた」などを実感するためには、うまくいかないことや1人ではできないことを克服しようとする経験やみんなで力を合わせようとする経験が必要だと思えます。嘉島西小の運動会練習には、そのような「ハードル」がきちんと位置づけられていると感じています。

「あとは天気だけ…」と、○男の校長は祈るような気持ちで、毎日天気予報を眺めています…。



アオムシ見つけた！

### 休み時間も元気です！

運動会の練習で疲れて「元気がないか」と思いきや、子どもたちは休み時間も元気です。昼休みに運動場に出ると、たくさんの子供が遊んでいます。私は、この風景が大好きです。そして、人懐っこい子どもたちが寄って来てくれます。

3年生は、理科で観察するモンシロチョウの幼虫や卵探しに夢中です。捕まえたものを何匹も見せてくれました。1・2年生は、鉄棒で遊んでいる子がたくさんいます。中には、難しい「えび上がり」や「懸垂逆上がり」をする子もいてビックリです。「すごい！」と驚くと、何回も見せてくれます。どんどん上達します。

「遊びには、子どもの発達に大きく影響を及ぼす要素が数多くある」と言われます。好奇心、協調性、自発性、自己主張・自己抑制、などなど大人になった時に身につけていたい能力が、遊びの中には詰まっています。遊びは、子どもたちの心身の成長には欠かせない、食事や睡眠、排泄などと同じくらい重要なものだと思います。嘉島西小では、授業時間を大切にするように、休み時間も大切にしたいと思えます。今後、「外活動・遊びでのマスク着用の緩和」も検討したいと考えています。